

ACTIVIDADES RELACIONADAS CON EL DIA MUNDIAL DE LA HIGIENE DE MANOS EN EL ÁREA IX - 2023

La higiene de manos está considerada como la principal medida para evitar la transmisión de microorganismos y así la incidencia de infecciones relacionadas con la asistencia sanitaria. A continuación se exponen las actividades realizadas en relación con el día mundial de la higiene de manos 2023 en el área IX.

Durante el mes de mayo los salvapantallas de todos los ordenadores y el carrusel de la intranet presentaron la imagen de la campaña promovida por la OMS.

El 5 de mayo, el personal de la Unidad de Medicina Preventiva realizó una visita a todos los servicios del hospital con la lámpara de luz ultravioleta para concienciar al personal en la importancia de realizar una técnica correcta en la higiene de manos.

Se han revisado los puntos de dispensación de productos de base alcohólica y jabón de manos para asegurar el buen funcionamiento de todos.

Se ha revisado y actualizado la cartelería del centro sobre los 5 momentos de la higiene de manos y los pasos para realizarla.

Las enfermeras escolares de Blanca y Abarán han realizado talleres en diferentes centros educativos.

Se continua formando a los pacientes que ingresan y facilitando el díptico del Ministerio de Sanidad.

Se está actualizando el protocolo de higiene de manos del área que estará disponible próximamente.

Coincidiendo con la incorporación de los nuevos residentes, el SPRL incluyó una sesión sobre higiene de manos al personal de nueva incorporación.